

# Le Bulletin de la Ferme

VOLUME 4

QUÉBEC, AOUT 1917

NUMÉRO 12



---

## EDITORIAL

### *Ce sera notre fête*

Toute la première semaine de septembre prochain on fêtera à Québec, au Parc de l'Exposition provinciale, le triomphe grandiose de la civilisation en Nouvelle-France. Et cette fête sera celle des souvenirs.

Souvenir des douleurs d'une nation qui enfante ses fils premiers-nés;

Souvenir des navrantes inquiétudes auxquelles furent voués les premiers colons que l'isolement et l'inconnu cernaient de pièges cruels;

Souvenir attristant mais, aussi, glorieux des premières espérances et des premiers enthousiasmes.

Car, aux jours où Champlain apportait sur le rocher de Québec, avec le sabre et la croix, l'auguste charrue du premier laboureur, la vocation nationale des Canadiens-français naquit officiellement.

Et ce fut Louis Hébert,—celui à qui nous chanterons l'hymne de l'admiration reconnaissante,—qui eut le courageux honneur d'ouvrir le premier sillon dans les premiers guérêts et d'y jeter à larges mains les premières semailles.

Hébert est donc l'ancêtre du peuple canadien, peuple de laboureurs aux gestes énergiques, que Dieu a béni à travers les âges et qu'il a chargé d'une mission providentielle sur la terre d'Amérique.

Aussi, cette fête sera la nôtre à tous et nous en serons avec fierté. Toute la classe agricole sera représentée. Et, au pied du monument qui s'élèvera sur la place de l'hôtel-de-ville, sur le sol même où germa le premier froment, nous dirons, à la face des nations étrangères, le cantique immortel d'une race qui veut vivre et qui monte vers l'avenir, radieuse d'espérance.

A. DESILETS, B.S.A.



---

